



**Nombre de alumno: Lizeydi Viviana
Orantes Ramírez**

**Nombre del profesor: Likza Hally
Roblero Muñoz**

Materia: Trabajo Social Comunitario

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 7to cuatrimestre

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas a 13 de septiembre de 2020.

Todos sabemos que trabajo social es una disciplina que encarga de buscar herramientas para las personas para así tener un estilo de vida mejor, así como también busca favorecer el desarrollo y fomentar cambios dentro de la sociedad.

Podemos decir que el Trabajo Social es una disciplina profesional que tiene su propio cuerpo de conocimientos basado en la práctica. Desde mi punto de vista considero que hoy en día la sociedad tiene un poco más de conocimientos sobre esta profesión.

Trabajo social es una disciplina que está estrechamente vinculada a los cambios producidos que día a día se van produciendo dentro de la sociedad y es ahí donde se promueven nuevas estructuras sociales para apoyar a tener condiciones de vida diferente. Hoy en día vivimos en una sociedad en donde desde mi punto de vista es importante la labor de trabajo social pues como sabemos es necesario saber cómo actuar ante problemas que se presentan en este mundo tan globalizado.

Como lo plantea Carballada, 2002:53-54: [...] “La relación entre la denominada globalización y la vida cotidiana trae como consecuencia una serie de nuevos problemas que se transforman en interrogantes para la intervención.

Es importante también mencionar que con el paso de los años la carrera ha ido tomando más fuerza e importancia dentro de la sociedad, esto nos ayuda a nosotros como trabajadores sociales tener más conocimientos, habilidades y herramientas para poder trabajar con la sociedad.

Mary Richmond, en su obra de 1922 sobre el caso social individual (II, define el Servicio Social como:

“conjunto de métodos que desarrollan la personalidad, reajustando consciente e individualmente al hombre a su medio social. Se entiende por medio social un espacio que abarca los demás seres humanos, y que excluye todo aquello que no tiene influencia real sobre la vida emotiva, mental y espiritual.”

Es decir que el trabajo social ayuda a desarrollar habilidades y a descubrir la personalidad y el actuar de las personas en situaciones en la que se debe tener empatía.

Es por ello que cuando nos enfocamos en el trabajo social comunitario debemos dejar claro que cuando se trabaja con las comunidades debe ser un trabajo en conjunto pues es

necesario tener una buena comunicación y sobre todo tener claras las ideas para que el objetivo se logre esto con la finalidad que la comunidad se integre y tenga un buen desarrollo.

De igual forma pienso que trabajar con comunidades es algo complicado pues en ocasiones nos encontramos en situaciones que nos ponen a pruebas para considero es necesario estar muy bien formados e informados para el desarrollo de proyectos así como también poder trabajar con grupos de personas

Es importante mencionar que trabajo social de casos de diferencia de los otros métodos de intervención porque acá se trabaja con un grupo de personas y se tratan situaciones que afectan al entorno no solo personal si no que social.

En sí el Trabajo Social Comunitario se puede ver como una estrategia esencial del desarrollo humano, integral y comunitario. Siempre buscando la organización y empoderamiento de la comunidad, convirtiéndola en el protagonista de su propio desarrollo, desde mi punto de vista creo que esto se abre a una nueva forma de orientar y acompañar a las comunidades de una forma en la cual no se les impide su participación.

Como conclusión podemos decir que trabajo social es una profesión en la cual se trabaja con todas las partes de una persona es decir desde la mente y cuerpo, en base a ello las personas deben aprender a valerse por sí mismas.

Carballeda, Alfredo (2002) La intervención en lo social. Exclusión e integración en los nuevos escenarios sociales. Editorial Paidós. Buenos aires.

Rkhmond, M. Caso social Individual. Buenos Aires, Humanitas, 1977.